



Geht an
alle Faustballverantwortlichen
der Region Basel

Basel, im Januar 2014

Neuer Faustballbetrieb ab Sommer 2014

Geschätzte Vereinsverantwortliche,
Liebe Faustballer

Die Anzahl der Mannschaften in den Faustballmeisterschaften sowohl des BLTV wie auch der FAKO Basel nahm laufend ab. BLTV und FAKO Basel wollen nun neuen Schwung in die Faustballszene in der Region bringen: alle Faustball-Mannschaften sollen unter ein Dach gebracht werden, um den Faustball in der Region Basel wieder zu stärken. Der Meisterschaftsbetrieb wird unter dem neuen Namen "Faustball Region Basel" ausgetragen. Verantwortlich für die Durchführung wird die Faustballkommission sein (Zusammensetzung siehe Webseite www.fako-basel.ch).

Bereits ab der Feldsaison 2014 werden der Spielbetrieb des BLTV und der FAKO Basel gemeinsam (als Einführungsphase) durchgeführt. Wir erhoffen uns durch diese Neuerung viele Vorteile. Zum einen erwarten wir mehr Mannschaften pro Kategorie. Dadurch wird der Einstieg für neue Mannschaften vereinfacht. Zum anderen wird das Angebot für alle Vereine ausgebaut, angefangen beim Nachwuchs über die Aktiven bis hin zu den Senioren und Veteranen.

Mit dem Zusammenschluss kommen wir auch einer Forderung der drei Turnverbände STV, SATUS und SUS nach, welche mit dem Swiss Faustball-Vertrag festgelegt haben, dass der Meisterschaftsbetrieb der drei Verbände schweizweit gemeinsam durchgeführt wird. Die Verhandlungen mit den Verbänden Baselbieter Turnverband, Turnverband Basel-Stadt, SATUS und SUS betreffend der Neuorganisation des Faustballbetriebes in der Region Basel sind in der Endphase. Der Vertrag (Geschäftsreglement Faustball Region Basel) ist im Entwurf vorhanden und wird demnächst zur Vernehmlassung den beteiligten Verbänden zugestellt mit dem Ziel bis Ende Jahr den Vertrag unterzeichnet zu haben. Somit hoffen wir ab 2015 den gemeinsamen Spielbetrieb mit einem rechtsgültigen Vertrag durchführen zu können.



Die bisherigen Organisatoren der Meisterschaften wie auch die regionalen Turnverbände unterstützen dieses Projekt und das Vorgehen.

Wir hoffen auf eine rege Teilnahme aller Faustball-Mannschaften der Region an der neuen, gemeinsamen Meisterschaft. Die Details zum Meisterschaftsbetrieb entnehmen Sie der beiliegenden Ausschreibung.

Sportliche Grüsse

FAKO Basel

René Back

René Back
Präsident

Baselbieter Turnverband



Gerhard Knecht
Präsident

